

Remise de charte

REMISE DE CHARTE DE SAINT LOUIS BOURGLIBRE LE 27 OCTOBRE 2012



Une effervescence inhabituelle règne devant l'hôtel de ville de Saint-Louis le samedi à 16 heures. Que se passe-t-il donc, qui sont ces jeunes hommes si nombreux qui envahissent cet hôtel de ville? Ce sont les membres du nouveau club 41 de Saint-Louis qui se préparent pour la remise de charte.

La grande salle permettant d'accueillir plus de 100 personnes décorée de nombreux fanions du club 41, de la table ronde et de l'agora est prête pour la cérémonie qui aura lieu à 17 heures.

À 17 heures précises, la cérémonie commence en présence de l'ancien député-maire de Saint-Louis Jean Ueberschlag, président fondateur de la Table Ronde 138 de Saint Louis, le maire de Saint-Louis Jean Marie Zoelle ainsi que de nombreuses personnalités du national, du club 41 dont le président en personne Serge Popoff, le secrétaire national Guy Marchais, le vice président national Guy le Hidoux, le président de région Gilles Eschrich, nos amis de la Table Ronde ainsi que de nombreux autres présidents de région et membres de 41 de France et de Navarre, sans oublier nos amis 41 belges, le président national suisse Claudio Mastasci, le past président national belge Eric de Meirsman ainsi que la vice présidente nationale de l'agora et une ancienne présidente nationale du Ladies



Circle. (voir liste détaillée ci-jointe)

Entouré de leurs deux clubs parrains Valence et Saint Louis tout était réuni pour que cette remise de charte s'effectue dans les règles de l'art et avec le cérémonial propre à ce genre d'événement exceptionnel.

Cette belle cérémonie a permis d'introduire les 16 membres du nouveau club 41. C'est avec beaucoup d'émotion que le nouveau président Bernard Mann a reçu l'insigne des mains du président national Serge Popoff.

Et c'est avec non moins d'émotion que les 15 autres membres de ce nouveau club en formation depuis deux ans reçurent leur insigne de la main de leur président.

Après le vin d'honneur servi et offert par la mairie de Saint Louis, les 120 personnes présentes se rendirent au musée de l'automobile à Mulhouse pour la soirée de gala.

Cet endroit prestigieux a accueilli 220 convives qui firent l'honneur de participer à cette soirée qui se déroula dans une ambiance habituelle au niveau des 41, c'est-à-dire avec beaucoup d'amitié, d'humour et de joie, et n'oublions

pas l'essentiel quelques gouttes d'alcool de qualité qui contribua largement à la réussite de la fête en agrémentant un dîner de qualité fort respectable.

De nombreuses animations et discours émouvants des personnalités présentes ont contribué au succès de cette soirée.

Cette soirée fort réussie qui se termina vers deux heures du matin contribua largement à la réussite de la journée et récompensât les efforts de ces nouveaux 41 ans en scellant leur amitié définitivement.

Une belle remise de charte

Bernard MANN

